



« hauts
les pieds dans le plat,
hauts ! »

Sixième édition pour « les pieds dans le plat »,
LE festival participatif incontournable du Royans.

Cette année Le chef toqué de l'Estrade et sa farandole vous invite
une nouvelle fois au parc LA PAZ à partager un plat printanier
pour conjurer l'hiver. Sortez les timbales, sortez les sandales...
et salivez plutôt les pieds en éventail :

Entrée en fanfare, coulis de mélodies, jardinière de sons, velouté
de poésie, vol au vent de cirque, rythmes frappés, mixés, débridés, pincée de
chaloupée ou zeste d'adrénaline....le plat mijote.

Et avec la contribution des associations locales et des collectifs
qui nous apportent leurs précieux grains de sel, le plat sera
encore plus savoureux.

Les 18 et 19 mai, ce sera à votre tour de l'épicer !

C'est le rendez-vous des expressions, c'est votre rendez-vous.

Saisissez « Micro libre », « mur d'expression », ils sont à disposition. Mélangez vos
recettes, vos sauces pour le pique-nique géant.

On compte sur vous pour le liant ! Les ingrédients sont réunis
pour une belle fête, donnez-nous du piquant.

Restauration le soir uniquement

Le Dimanche midi, c'est champêtre ! Prévoyez votre pique nique !

Le parc est à la sortie de St Jean direction Oriol. Les Parkings seront indiqués
dans le village (respectez-les), et pensez au
co-voiturage, voire au vélo.

Pas de solution de recours en cas de grosse pluie : incantations !

contact : assoc.lestrade@gmail.com/Tél. : 06 82 19 89 95



l'estrade

Conception graphique : isabellecharly.ultra-book.com



les pieds
dans le
plat

18
19
mai
2013

Scène locale

pañ : 6€ la journée

Saint Jean en Royans

Parc de la Paz

site assoc-lestrade.fr / contact : assoc-lestrade@gmail.com / 0682.19.89.95